
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag         22.03.2022 
20. Wahlperiode 
 
 

5 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Abbrüche bei Polizeipersonal und in der Polizeiausbildung 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Studentinnen und Studenten, die an der Hochschule für öffentliche Verwal-
tung ihre Ausbildung zu Polizeivollzugssbeamtinnen und -beamten absolvieren, ha-
ben die Ausbildung in den letzten fünf Jahren abgebrochen und wie viele Polizeivoll-
zugsbeamtinnen und -beamte sind in den letzten fünf Jahren freiwillig vor der Pensio-
nierung aus dem Polizeiberuf ausgeschieden? (Bitte nach Jahren einzeln aufschlüs-
seln) 

2. Inwiefern werden persönliche Merkmale (wie beispielsweise Alter, Geschlecht, Fami-
lienstand tec.)  der Abbrechenden bzw. frühzeitig aus dem Polizeidienstausscheiden-
den statistisch erfasst? 

3. Was waren jeweils die Gründe für die Abbrüche des Studiums und des frühzeitigen 
Ausscheidens aus dem Polizeidienst und wie wurden diese bisher erfasst bzw. wie 
sollen sie in Zukunft erfasst werden? 

 

 
Birgit Bergmann und Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP 

 


